
Freilassing, den 22. April 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
sehr geehrte Schülerinnen und Schüler,

die Bundesweit festgelegte Grenze beim Inzidenzwert gilt für Bayern nicht, hier wird weiterhin ein strengerer Maßstab angelegt. Die weiteren Details und dem Vorgehen im Krankheitsfall entnehmen Sie dem Merkblatt der Staatsregierung in der Anlage.

Am morgigen Donnerstag liegt der Inzidenzwert bei über 100 demnach findet in der kommenden Woche der Unterricht wie folgt statt:

- Die Jahrgangsstufen 5-8 an der Mittelschule Freilassing werden weiterhin in der schon bekannten Art des Distanzunterrichtes beschult.
- Die Abschlussklassen in den Jahrgangsstufen 9 und 10 sind im Präsenzunterricht. Gemäß Beschluss des Ministerrats vom 7. April dürfen nur Schülerinnen und Schüler mit einem negativen Testergebnis auf das SARS-CoV-2-Virus am Unterricht teilnehmen.
- Eine Notbetreuung für SchülerInnen der Jahrgangsstufe 5 und 6 wird weiterhin angeboten. Auch die Teilnahme an der Notbetreuung ist - unabhängig von der Inzidenz - nur noch mit negativem Test möglich.

Nähere Ausführungen finden Sie unter folgender Adresse:

[FAQ zum Unterrichtsbetrieb an Bayerns Schulen](#)

Das gesamte Kollegium der Mittelschule bedauert die erneute Entscheidung der Kreisverwaltung und die weiterhin geltende Schließung sehr. Ich wünsche Ihnen allen trotz der Umstände ein viel Gesundheit und Zuversicht.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Schneider

Rektor